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Doação de área para implantação da USP em Jaú é ofi cializada em SP  
 
Jaú  - O prefeito de Jaú (47 quilômetros de Bauru), Osvaldo Franceschi Junior (PV), e o deputado federal José Paulo 
Tóffano (PV/SP) participam hoje, às 12h, no Palácio dos Bandeirantes, de solenidade com a presença do governador 
José Serra para oficialização da doação de parte das instalações do Pólo Empresarial Jauense para implantação da 
Universidade de São Paulo (USP) e do Centro de Convenções do município. 
 
No local, funcionou por décadas a Companhia Jauense Industrial, que encerrou suas atividades nos últimos anos.  
 
Durante o encontro, serão assinados os decretos que vão assegurar a instalação da instituição na cidade. Um deles 
será assinado por representantes do Conselho Deliberativo do Instituto Camargo Corrêa, certificando a doação de 
área que abrigará a USP.  
 
Por parte do governador, será assinado decreto para a utilização compartilhada da área entre USP e Secretaria 
Estadual de Agricultura, de forma que os alunos tenham uma área para a realização de aulas práticas. E, por fim, José 
Serra assinará o decreto de instalação da unidade em Jaú. 
 
A universidade será uma extensão da Escola Superior de Agricultura “Luiz de Queiroz” (Esalq), localizada em 
Piracicaba. A assessoria de imprensa da instituição ainda não informou quais cursos serão instalados em Jaú e qual o 
prazo para início das aulas. 
 
 
Conquista  
 
Desde o início de seu mandato, o deputado Tóffano luta para que Jaú tenha uma universidade pública que ofereça 
cursos superiores gratuitos aos estudantes da cidade e região. Com um abaixo-assinado que contém mais de 1300 
assinaturas, Tóffano passou a realizar gestões junto à direção da Esalq e à reitoria da USP. 
 
Foram diversos ofícios elaborados, além da apresentação de estudos a respeito dos índices populacionais e 
econômicos da cidade. Em 26 de junho de 2008, o assistente técnico de direção da Esalq, Prof. Dr. Arsênio Sales 
Peres, encaminhou ofício ao então prefeito João Sanzovo Neto, ressaltando que “o primeiro contato, vislumbrando o 
aproveitamento da área citada pela USP, foi um apelo do também professor e deputado federal José Paulo Tóffano, 
em recente visita ao nosso câmpus”. 
 
Em um ofício do próprio parlamentar, datado de maio de 2009 e direcionado à reitoria da Universidade de São Paulo, 
são apresentados argumentos para que Jaú passe a contar com a instituição.  
 
“Rogo que esta reitora encaminhe ao gestor do campus da USP de Bauru para que seja então feita uma análise mais 
pormenorizada do projeto e caminhemos com as reuniões que, estou certo, culminarão com a instalação de um braço 
da Universidade de São Paulo em Jaú”, afirma. 
 


